

Jahresbericht des Präsidenten über das Vereinsjahr 2023

Liebe Vereinsmitglieder

Im März 2023 durfte ich zum ersten Mal die Generalversammlung bei geselligem Zusammensein durchführen. Die GV verlief sehr gut & schnell, woraufhin wird nach einer knappen Stunde in den gemütlichen Teil wechseln durften und vom Stelzenhof-Team fein bekocht wurden.

Nur wenige Wochen nach der GV durften wir zusammen in die neue Saison starten. Bei traumhaften Wetterbedingungen wurde bei der Platzeröffnung viel Tennis gespielt, fein gegessen und natürlich auch fleissig Jass gespielt.

Kurz darauf fand im Mai / Juni erneut eine erfolgreiche Interclubsaison statt. Details zu IC-Saison findet ihr im Spielleiterbericht.

Ein weiteres Highlight waren die Thurgauer Meisterschaften, welche für die Aktiven in Sulgen ausgetragen wurden. Insgesamt 20 Spieler des TC Weinfelden haben daran teilgenommen, bei 4 Kategorien holte sich ein Mitglied des TCW den Sieg (Silvia Wolfer - Damen N1/R4, Samira Demasi - Damen R7/R9, Patrizia Rother & Samira Demasi - Damen-Doppel R4/R6, Tobias Tiefenauer & Igor Milivecic - Herren-Doppel R7/R9). Nochmals herzliche Gratulation an alle Gewinner, aber natürlich auch allen anderen Teilnehmern.

Wie jedes Jahr neigt sich mit den Clubmeisterschaften langsam das Ende der Saison zu. Die Spiele wurden wie jedes Jahr selbständig durchgeführt, das Finalwochenende inkl. Doppelturnier fand bei super Wetter auf der Aussenanlage statt. Besonders gefreut hat mich dieses Jahr, dass euer Präsident zum ersten Mal den Sieg bei den Aktiven geholt hat (Kleines Lob hier an mich selbst).

Herzlichen Glückwunsch an alle Sieger:

Tableau Damen Silvia Wolfer
Tableau Herren A Severin Wirth
Tableau Herren B Simon Wachter
Tableau Senioren Pius Burkhardt

Doppelturnier Lionel & Roger Widmer

Zum Schluss möchte ich mich noch bei allen IC-Mannschaften für ihren Einsatz im Jahr 2023 bedanken. Wir hatten viel grossartige Events und fleissige Helfer bei diversen Arbeiten rund um die Tennisanlage. Wir freuen uns bereits auf die kommenden Einsätze von euch. Aber auch bei den Mitgliedern, Gönnern & Sponsoren möchte ich mich herzlich für die Loyalität gegenüber dem TC Weinfelden bedanken.

Zusätzlich möchte ich mich herzlich bei meinen Vorstandskollegen für ihren Einsatz bedanken. Ihr macht alle einen grossartigen Job und habt auch dieses Jahr viel Arbeit für unseren Verein geleistet! Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit euch.

Ich bin zuversichtlich, dass wir nächstes Jahr erneut auf ein erfolgreiches Jahr zurückschauen können. Nun wünsche ich euch allen eine gesunde und sportlich aktive Zeit und hoffe, den einen oder anderen an der kommenden GV am 15. März zu sehen und mit einem Glas Bier oder Wein anzustossen.

Liäbi Grüess und bis bald, Severin